

## El plazo para presentar trabajos al concurso de carteles de fiestas ya está abierto

Escrito por Administrator  
Miércoles, 11 de Abril de 2018 11:45 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 11 de Abril de 2018.

## El plazo para presentar trabajos al concurso de carteles de fiestas ya está abierto

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 11 abril 2018, 00:21 El área de Cultura ha abierto el plazo para participar en el concurso del cartel anunciador de las Fiestas de San Pedro y San Marcial 2018. Todas las personas interesadas deberán entregar sus creaciones en el Centro Cultural Amaia, en el siguiente horario: de martes a sábado de 9.30 a 12.00 y de 18.00 a 21.00, y los domingos de 11.30 a 13.30. El último día en que pueden presentarse los trabajos es el 20 de abril.

Tal como se hizo en la edición del año pasado, el concurso contará con una comisión artística formada por profesionales de la comunicación y el diseño que realizarán una selección previa entre todos los trabajos presentados. En el caso de que se reciban más de cuarenta carteles, pasarán a la final entre cinco y diez trabajos; y si son menos de cuarenta carteles, se seleccionarán cinco finalistas.

### Premios de mayor cuantía

Como novedad de esta edición se ha aumentado la dotación de los premios, buscando que sea más atractivo participar y, de este modo, reforzar la calidad del concurso. Este 2018 se concederá un primer premio de 1.200 euros, 200 euros más que el año pasado; y un accésit dotado con 300 euros, 100 euros más que en 2017.